
 

 

こんばんは、 

株アカデミー運営事務局の小野寺です。 

 

本日はアカデミー生の声を配信します！ 

 

 

 

 

今回インタビューにお答えいただいた方は、 

 

広島県在住の 

 

徳永さんという 

 

アカデミー生の方です。 

 

 

 

徳永さんは、特別クラスに在籍で、 

 

9月 18日に開催された 

 

過去トレブートキャンプにも 

 

ご参加をしてくださいました。 

 

 

 

その過去トレブートキャンプでは 

 

朝 9時～19時まで徹底的に 

 

過去トレードを一年分行っていただきました。 

 



 

 

 

ブートキャンプは 

 

東京で開催をしているので、 

 

広島県在住である徳永さんは、 

 

ホテル 2日間の予約をし、 

 

前泊、後泊の 2泊 3日という 

 

「強い覚悟」をもって 

 

9月のブートキャンプにご参加して下さったようです。 

 

 

 

 

しかし、徳永さんは、 

 

いままで過去トレを一度もやった事が無く、 

 

自分一人で過去トレは出来なかったようで、 

 

「一人で過去トレをやるのは無理だ。 

 

無理にでも過去トレをやらされる環境に飛び込もう！」 

 

という気持ちで、参加をしてくださいました。 

 

 

 

そして、 

 



過去トレブートキャンプに参加をして、 

 

無理やりでも過去トレードを一年間分やったいま、 

 

実際のトレードでも 

 

「ビビる気持ちがなくなった。」と 

 

感想をおっしゃってくださいました。 

 

 

 

やはり、 

 

過去トレを一度もやらなかった頃とは全く違い、 

 

足を運び、対面指導を直接受けて過去トレを行うと 

 

トレードにいかすことのできる 

 

数多くのメリットがあったということです。 

 

 

 

そこで今回は、全 3回のメールで 

 

「対面指導で何が得れたのか？」 

 

ということを 

 

徳永さんへのインタビューを通じて 

 

お伝えをさせていただきます。 

 

 

 



ぜひ最後までご覧いただき、 

 

対面指導の受講を考えている方や 

 

株アカデミーの仲間を作りたい方、 

 

そして、利益を上げたい方は 

 

徳永さんのインタビュー記事から 

 

参考にしていただければ幸いです。 

 

 

 

 

それではこれから、 

 

インタビュー内容を紹介させて頂きます。 
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30万が 300万円。300万円が… 
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ー はじめに、自己紹介をお願いします。 

 

 

徳永さん： 

 

「徳永と申します。年齢は 56歳です。 

 



今は退職をして悠々自適な生活をして過ごしています。」 

 

 

 

 

ー もともとどのようなお仕事をされていたのでしょうか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「今年の春までは予備校の講師をしていました。」 

 

 

 

 

 

ー 担当科目はありましたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「担当科目は数学でした。 

 

講師業がずっと長くて、 

 

25年間くらい続けておりました。」 

 

 

 

 

 

ー 数学の先生だったんですね。 

 

数字にすごい強そうなイメージがあるのですが。 

 

 



徳永さん： 

 

「科目は数学でしたが、そんなでもないですよ。」 

 

 

 

 

ー 数字を扱うと言えば、株も数字が出てきて 

 

計算とか必要だと思いますが、 

 

徳永さんは講師時代から株をやっていたのですか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「やっていましたよ。 

 

もういまから 20年以上前になるのかな…。 

 

信用取引と現物取引をやっていました。 

 

ずっと続けてやっているので、 

 

投資歴は 20年間くらいですね。」 

 

 

 

 

 

ー すごい長いですね。 

 

最初に株をやろう！と思った 

 

キッカケってありましたか？ 

 



 

徳永さん： 

 

「キッカケは覚えてないんですが、 

 

お金を増やしたいなあ。という、 

 

なんとなくな思いで始めた気がします。」 

 

 

 

 

ー ちなみに初めてやった投資の結果はどうでしたか？ 

 

徳永さん： 

 

「最初はさんざんで、資金 100万円で 

 

スタートをして本当にあっという間に 

 

1年間で資金を溶かしてしまったんです。 

 

その後はせっせと働いて、資金を 30万円つくりました。 

 

その資金でまた株をやったら 

 

半年でなんと 300万円まで増えたんですよ。 

 

その時に、 

 

これはこのままいけると思いましたね。」 

 

 

 

 

ー 半年で 300万！すごいですね。 



 

その後の取引はいかがでしたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「ええ。 

 

その 300万円を今度は半年間でほぼ溶かしてしまいました。 

 

その時にもう株なんてやるまい！と思いましたね。 

 

まあ、でも株が好きで 

 

辞めずに細々と 20年間取引をしています。」 

 

 

 

 

 

ー そうでしたか…。 

 

20年間株をやっていてトータルは利益が出ていますか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「損益にすると多分 300、400万円くらい 

 

損出が出ていると思いますよ。 

 

家族には内緒ですがね。」 

 

 

 

 



 

 

ー そんな株を長年やっている徳永さんですが、 

 

株アカデミーの事はどうやって知りましたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「確かネット広告をみて知りました。 

 

株アカデミーに入る前には、 

 

先ほど話したようにかなり負け越していて、 

 

気持ち的にもう駄目だと思っていたんです。 

 

でも、何個か株の学校をネットで見たりして、 

 

その中で株アカデミーを選びました。」 

 

 

 

 

 

ー そうでしたか。 

 

どんなところが株アカデミー入学の決め手でしたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「その時は、手法はよく分からなかったけど、 

 

なんだか下山さんの全体的な雰囲気というか、 

 



信用できそうな人だなと思って入学を決めました。」 

 

 

 

 

 

ー 下山さんの人柄は映像でも伝わりますよね。 

 

実際の株アカデミーはどうですか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「私はすごくいいと思っていますよ。 

 

実は、前に他のスクールに入っていまして、 

 

そこのスクールでは、なかなか結果が出ないし、 

 

なんか勝手にやってくださいというような機械的な感じで、 

 

人間的な部分がなかったんですよね。 

 

だから、そこのスクールはやめてしまった。 

 

本当に株アカデミーの 

 

対面指導の取り組みはすごく丁寧で嬉しいですよ。」 

 

 

 

 

 

ー ありがとうございます。 

 

そうおっしゃっていただきうれしい限りです！ 



 

ご入校していただいた時期はいつ頃でしたっけ？ 

 

 

徳永さん： 

 

「2016年 8月に特別クラスにはいりました。 

 

なので、入校してから 3カ月くらいですかね。」 

 

 

 

 

 

 

ー 特別クラスということは 

 

特別クラスセミナーもありますよね。 

 

そんな中でブートキャンプにも 

 

参加を決めたということですか？ 

 

 

 

徳永さん： 

 

「そうです。特別クラスセミナーには大阪で 

 

セミナーがあったときに参加しました。 

 

やはり対面指導の良さがあったので、 

 

ブートキャンプにも参加を決めました。」 
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今回のインタビューでは、 

 

徳永さんが 

 

株を 20年間やってきたお話と 

 

株アカデミーと出会って入学をしたお話を 

 

うかがいました。 

 

 

 

 

「30万が半年で 300万円になり、 

 

300万円を今度は 

 

半年間でほぼ溶かしてしまいました。」 

 

 

 

ということをおっしゃっていましたが、 

 

おそらくこれは、 

 

多くの株経験者が感じた事のある、 

 

一喜一憂の経験ではないでしょうか。 



 

 

 

このようなことがあるから、 

 

株は一般的に 

 

「怖い」 

 

「危ない」と 

 

いう印象になっているのかと思います。 

 

 

 

こういった恐怖を感じてしまうと 

 

冷静な判断が出来なくなり、 

 

資金を取り返してやろうということで、 

 

リスクの高い取引をして、 

 

負のスパイラルにはまってしまい 

 

そして資金を失っていくのです。 

 

 

 

もしあなたが、 

 

いま一気に利益を上げてやる。と 

 

いう気持ちならば、 

 

一喜一憂のトレードをし、 



 

株価に躍らされる生活を送ることになるでしょう。 

 

 

 

あらかじめ対処できるように、 

 

準備をしていることが非常に重要で、 

 

そうすると、 

 

株価に踊らされる事がなく 

 

安定して利益を積み重ね続けられるはずです。 

 

コツコツが長期的に考えて 

 

どれほど素晴らしい人生が待っているか、 

 

ということをイメージしてもらえれば幸いです。 

 

 

 

 

次回は、 

 

「たった 1日のブートキャンプ」に 

 

参加することによって、 

 

投資歴 20年の徳永さんは 

 

新たな気づきが 2つありました。 

 

その気づきとは何なのか 

 



というお話を紹介させてもらいます。 

 

 

 

 

役立つテクニックの話が 

 

盛りだくさんのインタビューなので、 

 

ぜひ楽しみにお待ち下さい。 

 

 

 

それでは本日は 

 

最後までご覧いただき、ありがとうございます。 
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